

RICARDO GINER ROQUE

Milanesado, 29 (Eras Carras)

Teléf. 247-88-88 - Barcelona

Todos estamos muy alocados - 2039351

- Salvador parece feliz. En Mayo cabe que vayamos a pasar unos días con ellos. A lo mejor me gustaría ir. **Barcelona, 20 de Marzo de 1967**.
si no porque lo necesito, me siento mejor y sobre todo, quiero estar mejor.

- Uno hace por los hijos lo que puede. Yo he hecho lo que he podido. **D. José M. Ferrater**.
- He visto que de todo lo malo tenemos la culpa. Yo he hecho lo que he podido.
- Yo he hecho lo que he podido. Yo he hecho lo que he podido.

- Querido amigo:
- Yo he hecho lo que he podido. Yo he hecho lo que he podido.

- El diablo de Armell ha reunido "todas" tus publicaciones sin excepción.

- Conocido es el procedimiento: Se le encarga a Porter, y pagando, San Pedro canta.

- También está casi esculpido tu busto o tu cabeza, de tal forma que si tenemos la fortuna de veros este verano, os veo en "La Muntanyeta" como huéspedes de honor. Bromas e ironías aparte, es gracias a esta clase de personas que no se pierden las cosas, pues éstas, las obras de los hombres ya no son de sus padres por mucho que amen a sus hijos.

- Espero con impaciencia los libros que editará la Revista Occidente para que me acompañen en mis vacaciones que deseo largas y tranquilas en el Norte.

- Este año quiero releerte despacio. Siempre junto con alguna Historia de la Filosofía que ya me sugerirás.

- Cada verano dedico mis lecturas casi en una sola dirección según me hayan inquietado, más o menos, ciertas "ignorancias".

- Hace tres años decidí poner en orden el Cafarnaum que tenía sobre la Física Nuclear, y regresé tan pancho por haberlo logrado al nivel informativo y superficial en que dichosamente me muevo.

- Ahora quiero conocer mejor tu labor, y si nada lo impide, lo conseguiré.

- Eres inefable, aun cuando cabe preguntarse quién podría decir de tí que además no eres igualmente bondadoso?.

- La gente se guía para juzgar a la gente, por un sistema métrico decimal que hace llorar, y digo llorar porque así dejaríamos de ser sentimentales pero tendríamos mejores sentimientos.

- Lo de Jaime nos llega al alma, como a vosotros, porque también le queremos a pesar de su falta de personalidad.

- ¿Cómo está René?. Epifanía pasa por la amargura de tener a la hermana gravemente enferma. Puede ser corto, largo. Aun no sufre, hoy por hoy.

- Todos estamos muy afectados.

- Salvador parece feliz. En Mayo cabe que vayamos a pasar unos días con ellos. A mí personalmente me gusta más Viladrau, Puigcerdá, que París o Londres o Nueva York., y no por querer ser original, si no porque lo necesito, me siento mejor y sobre todo, duermo mejor.

- Uno hace por los hijos lo que buenamente puede, y luego resulta que de todo lo malo tenemos la culpa. No me parece muy divertido el papel que en esta tragicomedia, según nuestro vanidoso D. Miguel, debería ser o es nuestra vida.

- Por lo demás, te agradezco que me escribas con tanta frecuencia como puedas, porque para mí es como agua de Mayo.

- Mi vida podría ser más desgraciada, y por eso soy tan dichoso con el cariño de los míos, pero por lo visto nunca tenemos suficiente.

- Recuerdos de todos y abrazos.

12.5: 67

[Faint, mostly illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page]